

Noticias Manmin

NO. 242 10 DE SEPTIEMBRE DE 2017

«¡Me gustaría asemejarme al Señor!» Escuela Bíblica de Verano 2017 para Niños



La Escuela Bíblica de Verano 2017 fue realizada por los niños de la Escuela Dominical bajo el tema principal, «Poder» (Juan 14:12). Comenzó con el Servicio de Apertura el 30 de julio de 2017 y continuó hasta el 2 de agosto. El programa fue transmitido en vivo, de esta manera pudieron participar los niños en muchas de las iglesias filiales, como las Iglesias Manmin en Daejeon, Gumi, Gwangju del este, Muan, Cheonan, Gwangju, Seosan, New Gwangju, Pohang, Sokcho, Gyeongju, Wonju, Anseong y Daegu.

El 30 de julio la Rev. Soojin Lee (fotografía 1) compartió el mensaje titulado «Poder» durante el servicio de apertura. Explicó los conceptos básicos sobre el poder e instó a los niños a que no se manchen con el pecado y a vivir por la voluntad de Dios, con gratitud al Dios que ha hecho señales y prodigios por medio del gran poder del pastor en esta iglesia.

Durante la mañana del segundo día, la pastora Miyoung Lee (fotografía 4) predicó el mensaje y dirigió la oración. Ella testificó sobre el caso del hermano Jaewoo Lee quien fue sanado de quemaduras (Iglesia Manmin Gwangju del este). Ella le pidió a los niños que no se olvidaran del amor y el sacrificio del pastor a través del cual él manifiesta el poder, y que actúen en bondad y obediencia.

En la mañana del tercer día, se llevó a cabo el

10.o Show de los Talentos. El Premio Mayor fue para el Equipo de Danza Junior (Iglesia Manmin Gumi) quien realizó una danza de jazz; el Premio de Oro fue para el Equipo de Fuego Santo que realizó gimnasia rítmica con cintas; el Premio de Plata fue para el Equipo Poder de la Re-creación que interpretaron una canción; y el Premio de Bronce fue para el Conjunto Brillante quienes interpretaron un musical instrumental.

La Pastora Eunji Han de la Iglesia Manmin de Gumi, cuyos niños recibieron el Gran Premio, dijo: «Los miembros experimentaron el poder del pastor, como la sanidad de dermatitis atópica severa e ictericia. Ellos mismos establecieron el objetivo de ganar el Gran Premio y se prepararon para ello con ayuno y oración».

Esa misma tarde, la Rev. Heesun Lee (fotografía 3) dirigió «Poder de Jesús» con el Coro de Poder del Comité de Artes Escénicas como cantantes de respaldo. Después de instarlos a que alcancen un buen corazón para considerar a otros en su breve mensaje, ella dirigió la alabanza llena del Espíritu Santo. Elogiaron al Señor ofreciendo la canción «JESÚS» de manera ferviente como la última canción.

En la mañana del cuarto día, la Presidenta del Centro de Oración Manmin, Boknim Lee (fotografía 2), guio la Reunión de oración de la llenura del

Espíritu Santo. Ella dirigió a un grupo de maestros quienes dramatizaron lo que es despojarse de las falsedades del corazón. Al orar por los niños con el pañuelo de poder (Hechos 19:11-12), ellos se arrepintieron de su descontento hacia los demás, de sus malos sentimientos y de sus obras y palabras de falsedad. Los niños llegaron a ser más sinceros para asemejarse al Señor quien es bueno.

La directora de la Escuela Dominical para Niños, la pastora Minkyung Jo (fotografía 5), dijo: «El clima fue favorable para la Escuela Bíblica de Verano. Fue una gran oportunidad para que los niños busquen aún más del mundo espiritual. Doy todas las gracias y gloria a Dios quien nos ha mostrado señales y prodigios. Quiero hacer extensivo mi agradecimiento a los conferencistas que predicaron el mensaje y dirigieron la oración y la alabanza para los niños. También doy las gracias a todas las personas que nos ayudaron con amor y cuidado».

Este año, de manera particular, los niños visitaron el Acuario de Agua Dulce de Muan donde los peces de agua dulce y salada coexisten en la misma agua. El agua salada del mar en la Iglesia Manmin de Muan fue transformada en agua dulce potable por medio de la oración del Dr. Jaerock Lee. Esta es la misma agua que hay en el Acuario de Agua Dulce de Muan. Ellos aprendieron más sobre las cruzadas internacionales del Doctor Lee y el poder manifestado en cada una.



Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee

«Y dijo: Si oyeres atentamente la voz de Jehová tu Dios, y hicieres lo recto delante de sus ojos, y dieres oído a sus mandamientos, y guardares todos sus estatutos, ninguna enfermedad de las que envié a los egipcios te enviaré a ti; porque yo soy Jehová tu sanador» (Éxodo 15:26).

Dios desea que Sus hijos amados permanezcan sanos y sin enfermedades. Cada enfermedad posee su causa. Ahora vamos a profundizar en qué debemos prepararnos para tener un encuentro con Dios que es nuestro Sanador y las causas de las enfermedades.

1. Para tener un encuentro con Dios debemos preparar nuestra vasija de «fe»

En la Biblia se puede encontrar que sucedieron obras asombrosamente poderosas. Los ciegos pudieron ver, los sordos llegaron a oír y los mudos lograron hablar. Un gran número de enfermedades fueron sanadas e incluso los muertos volvieron a la vida. Sin embargo, el momento que las personas fueron testigos del gran poder, algunos recibieron respuestas a través del poder aunque otros no lo hicieron. Esta diferencia se hizo en función de si tenían o no la fe necesaria.

En Mateo 9 se registra a una mujer que tenía una hemorragia durante doce años. Ella creía que se sanaría si tan solo tocaba el manto de Jesús. Tal como creyó, ella fue sanada por completo el momento que tocó Su manto. Marcos 2 registra la sanidad del parálítico. No podía acercarse a Jesús porque había muchas personas a Su alrededor. Entonces, sus amigos subieron al techo y lo bajaron a través del tejado con su camilla y lo colocaron delante de Jesús. El parálítico y sus amigos tenían la fe para que fuera sanado el momento

que estuviera con Jesús.

Como vemos en los anteriores casos, para recibir la respuesta de parte de Dios debe preparar su vasija de «fe». Mientras usted tenga fe, nada es imposible para Dios; Él es el Todopoderoso (Jeremías 32:27).

En esta iglesia usted ha escuchado, visto y experimentado muchas obras poderosas de sanidad. Incluso enfermedades incurables tales como el SIDA, la leucemia y varios tipos de cáncer fueron sanadas. Todo tipo de enfermedades incluyendo las pulmonares y las hernias de disco, fueron sanadas. La pierna de una persona que era más corta que la otra debido a la poliomielitis fue alargada, y los huesos fracturados y los ligamentos desgarrados fueron restaurados. Muchos de los que llegaron en sillas de ruedas se levantaron, caminaron y saltaron. El ciego pudo ver y el mudo pudo hablar. Las personas que no tenían esperanza de recuperación debido a la intoxicación por monóxido de carbono y otras personas con sus vidas en juego, pronto fueron curadas y se recuperaron cuando recibieron oración por fe.

De la misma manera, en las cruzadas en el extranjero, innumerables personas fueron sanadas al mismo tiempo cuando oré por los enfermos desde el escenario después del mensaje.

2. Las causas de las enfermedades

1) Las enfermedades son causadas por el pecado

Cuando Dios creó los cielos, la tierra y todas las cosas en ellos, no existían las enfermedades, el dolor, los desastres ni la muerte. Pero luego de que el primer hombre, Adán, cometiera pecado, agentes como los gérmenes y los virus llegaron a existir. Es decir, el pecado de Adán es la causa inicial de todas las enfermedades.

Éxodo 15:26 insinúa que la causa de las enfermedades es el pecado. «... ninguna enfermedad de las que envié a los egipcios te enviaré a ti». En el versículo hace referencia a todas las enfermedades en el mundo.

Es de notar que el caso del ciego, registrado en Juan 9, es un caso excepcional. Él nació ciego para que las obras de Dios se manifestaran en su vida. En la mayoría de los casos, sin embargo, la causa original de enfermedades o dolencias se encuentra en el pecado.

Dios el Sanador (1)

Por lo tanto, si usted quiere tener el problema de sus enfermedades o dolencias resuelto, primero debe resolver el problema del pecado. En Marcos 2, cuando el parálítico se acercó a Jesús, Él vio su fe y dijo: «Hijo, tus pecados te son perdonados». Después le dijo que se levantara, que recogiera su camilla y se fuera a casa. Inmediatamente se puso de pie y caminó.

En otras palabras, primeramente debe arrepentirse de su pecado de no haber vivido por la Palabra de Dios, y luego recibir el perdón. Luego podrá recibir sanidad de todo tipo de enfermedad.

2) Las enfermedades suceden cuando quebrantan la ley de las leyes físicas

Algunas personas mantienen hábitos poco saludables sin tener cuidado de su cuerpo. Pueden trabajar sin descanso, comer irregularmente o demasiado. A veces no comen comidas nutricionalmente equilibradas. Esto va en contra de las leyes naturales que Dios estableció. Por esta razón, tales personas no pueden ser protegidas.

Algunos incluso pueden dañar su propio cuerpo por beber alcohol o fumar. Ellos son incapaces de controlarse a sí mismos y se aferran al deseo del alcohol o de los cigarrillos. Deben arrepentirse por no haber vivido por la Palabra. No deben abusar del cuerpo que Dios les dio, sino tratar de santificarlo.

3) Los nervios o problemas mentales causan algunas enfermedades

Algunas enfermedades ocurren cuando la gente continúa siendo sometida al estrés debido a preocupaciones y ansiedades o cuando suprimen la ira, el odio o el dolor extremos. Pueden desarrollar problemas en su sistema nervioso o problemas mentales tales como neurosis, depresión y ataques de ansiedad, y esto a su vez causa problemas en otras partes del cuerpo. En algunos casos, quienes son débiles mentalmente entregan sus mentes y pensamientos a la carne, de modo que son capturados por las fuerzas de las tinieblas.

Sin embargo, tales enfermedades no pueden tocarlo si usted vive por la Palabra de Dios. Dios afirma: «Por nada estéis afanosos, sino sean conocidas vuestras peticiones delante de Dios en toda oración y ruego, con acción de gracias». Él también

les dice que se regocijen siempre, que den gracias en todo, que amen a sus enemigos y que no odien. Pero si todavía tiene odio, un mal carácter y malos sentimientos, no podrá perdonar, sino que será rencoroso y sentirá odio. No podrá dar gracias, ni alegrarse, sino tendrá preocupaciones. Esto muestra que no tiene confianza en Dios, y ese es un acto de injusticia delante de Él. Por lo tanto, usted debe arrepentirse de todo esto.

4) Algunas enfermedades son traídas por el diablo enemigo

Es el caso de ser capturado por Satanás, o poseído por demonios. También hay discapacidades físicas o enfermedades que el diablo enemigo y Satanás traen. Por lo general, aparecen en una familia donde la adoración de ídolos es severa. Es porque la adoración de ídolos es uno de los pecados que Dios más detesta.

En Éxodo 20:5, leemos: «No te inclinarás a ellas, ni las honrarás; porque yo soy Jehová tu Dios, fuerte, celoso, que visito la maldad de los padres sobre los hijos hasta la tercera y cuarta generación de los que me aborrecen».

Cuando las personas se oponen a Dios por adoración de ídolos, las consecuencias llegan a su tercera o cuarta generación. Problemas graves como la enfermedad, la discapacidad, el trastorno mental, la adicción al alcohol, la depresión y el suicidio ocurren en estas familias. Sin embargo, incluso la familia en esta situación puede ser protegida si acepta al Señor y vive por medio de la Palabra de Dios.

Así también, si sus antepasados o usted hizo cosas seriamente malas, pueden ser capturados por Satanás o poseídos por los demonios. Este es el caso cuando hacen un mal serio que va más allá del límite humano, aunque profesen su fe. Por cierto, si el paciente tiene un trastorno mental por lo cual no puede escuchar y entender la Palabra, no debe venir al templo de Dios. Pero la familia debe arrepentirse en su nombre en amor, y venir a la iglesia para recibir la oración por fe en su nombre.

Amado hermano en Cristo: si usted prepara la vasija de fe que Dios quiere y resuelve el problema del pecado, todo será posible. Ruego en el nombre de nuestro Señor que usted pueda recibir la sanidad mediante la fe, que solucione todo tipo de problema en su vida y que disfrute de buena salud espiritual y física.

Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá	Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México	Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil	Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina	Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil	Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee

Iglesia Cristiana
Manmin Perú

Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

El mundo de los espíritus malignos

Antes de que Dios diera inicio a la creación de manera ferviente, creó el mundo espiritual y a muchas criaturas en él. Y, para obtener hijos verdaderos con los cuales pudiera compartir Su amor, también permitió que existiera el mundo de los malos espíritus para el cultivo de la humanidad.

El mundo de los espíritus malignos fue permitido después de la rebelión de Lucifer

En el mundo espiritual, Dios creó los seres espirituales: ángeles y querubines. Fueron organizados de excelente manera en orden estricto para cumplir a cabalidad los mandamientos de Dios. El número fue infinito. Entre los ángeles, tres arcángeles femeninos que sirvieron a Dios la Trinidad recibieron la naturaleza humana de parte Dios. Una de ellas fue Lucifer, y servía a Dios. Ella adoraba a Dios con una voz hermosa y varios instrumentos,

y lo complacía con la dulzura de sus palabras. Dios la amaba en gran manera y disfrutaba de gran autoridad y honor.

A medida que pasaba el tiempo, la naturaleza humana de Lucifer despertó arrogancia en ella y deseó llegar a ser como Dios. Reunió seres espirituales y se rebeló contra Dios. Los dragones que habían rodeado el trono de Dios, un tercio de los ángeles y un gran número de querubines se unieron a la rebelión. No

obstante, esta rebelión fracasó y fueron arrojados al abismo.

En la primera noche de la Creación, después de que Dios separó la luz de las tinieblas, Él soltó a Lucifer, los dragones y algunos de los ángeles caídos del abismo.

En el segundo día, después que Dios creó la expansión, Él les dejó un espacio, y allí Lucifer estableció su reino y organizó el mundo de los espíritus malignos.

Lucifer, la cabeza de los malos espíritus y el rol y orden de los espíritus malignos

Lucifer es la cabeza del mundo de los malos espíritus, y debajo de ella existen dos grupos que intentan perturbar e interrumpir el ministerio de Dios la Trinidad.

Por medio de estos dos grupos Lucifer gobierna su reino. Uno es la clase que consiste en los dragones y sus sirvientes, y el otro grupo consiste en Satanás y el diablo. Lucifer da órdenes a través de estos dos grupos. En este caso, Lucifer hizo que el rango de los sirvientes de los dragones fuera

mayor al del diablo. Esta fue la promesa que le hizo a los dragones cuando planeó la rebelión con el fin de que los dragones se fueran a su lado.

De esta manera, el rango del diablo es menor en el mundo de los espíritus malignos. Por supuesto, el rango de los demonios es el más bajo, pero los demonios son originalmente diferentes a los otros espíritus malignos; así que no se quedan en el segundo cielo sino que permanecen en la tierra.

Jerarquía del reino de los espíritus malignos



1) Lucifer, líder del mundo de los espíritus malignos

Lucifer, caída, puede hacer las cosas por sí misma, pero por lo general ella dirige el fluir de las tinieblas por detrás de las cortinas. A través de la cultura del mundo, especialmente a través de la música, trata de controlar los corazones y las mentes de cada individuo. Las personas bajo su influencia, piensan y actúan como Lucifer quiere que actúen sin que se puedan dar cuenta. Ahora, las apariencias externas de la gente, los estilos de cabello e incluso el maquillaje se han vuelto cada vez más provocativos. Este es un resultado de recibir las influencias de Lucifer.

Además, como la cultura secular se disemina rápidamente a través de la televisión y la Internet, las personas tienden a ser manchadas por el pecado con más facilidad. Lucifer también instiga a esas personas y las pone en contra de Dios. Utiliza todo tipo de medios para engañar a la gente y hacer que la adoren.

2) Los dragones y sus sirvientes

Lucifer también trabaja a través de los dragones. Lucifer da órdenes a los dragones, y éstos, a su vez, dan órdenes a sus siervos. Sin embargo, esto no quiere decir que ellos reciban órdenes constantes de parte de Lucifer, ya que ella ya plantó sus pensamientos y mente en los dragones hace mucho tiempo.

Por ejemplo, así como Lucifer desea ser adorada, los dragones también tienen el mismo deseo. Así, desde la mayoría de los tiempos antiguos, los dragones instigaron a la gente a tallar patrones y semejanzas de dragones en muchos lugares e hizo que la gente los adorara.

Los querubines que siguieron a los dragones durante la rebelión, se convirtieron en sirvientes de los dragones. Sus apariencias exteriores cambiaron con respecto a sus apariciones hermosas originales a las imágenes horribles de bestia. Como referencia, Levítico 11 enumera a los animales que son abominación a Dios. Son estos animales los que tienen la forma y la apariencia de los querubines caídos. Algunas enfermedades son causadas por el trabajo de los sirvientes de los dragones. Cuando oras por la sanidad de las enfermedades, puedes ver a veces un grupo de ratones que salen del cuerpo de la gente. En ocasiones salen animales con la forma de un cerdo.

En la actualidad, los dragones también incitan a las personas malvadas a través de sus sirvientes a cometer crímenes inusualmente crueles como el tráfico de personas y el asesinato. Dependiendo de qué animal incite e influya en las acciones de entre los siervos de los dragones, el resultado del mal puede variar. Es porque los animales tienen características diferentes cuando se trata de atrocidad, astucia, inmundicia y suciedad.

3) Satanás y el diablo

Satanás tiene las capacidades de Lucifer, por lo que causa daño a la gente incitando e instigando pensamientos malvados e influyendo en su mentalidad, y también trae enfermedades a la gente. Satanás continuamente esparce su mentalidad y capacidades corrompidas en el aire. Es similar a las ondas de radio, por lo que Satanás infunde las habilidades de la oscuridad a través del proceso mental de personas cuya «frecuencia de recepción» está configurada para recibir su señal. Aquí, la mentira y los atributos de la carne en una persona actúan como la antena receptora.

El diablo hace que la gente ponga pensamientos falsos en acción (1 Juan 3:8). El diablo también juega el papel de traer pruebas y aflicciones por el precio del pecado que cometen. El diablo no obra directamente dentro de las personas. La gente llega a tener los pensamientos de falsedad por la obra de Satanás, y cuando sus atributos pecaminosos son agitados en sus corazones, el diablo comienza a obrar. El diablo agita los atributos pecaminosos y esto finalmente los hace cometer actos de falsedad (Gálatas 5:19-21). Por la obra del diablo, pueden cometer crímenes horribles que nunca deberían ser cometidos por un ser humano.

Tal como leemos en Efesios 6:10-13, para permanecer firmes contra los planes del diablo, debemos ser fuertes en el Señor y vestirnos con toda la armadura de Dios.





«¡El poder del pastor renueva el corazón de los pueblos!»

Anciano Joongik Jeon, Presidente de la Asociación de Funcionarios de Policía

Soy jefe de patrulla de la División de Patrulla de Danggok en la oficina de la Policía de Gwanak. El 30 de junio de 2017, fui elegido como funcionario ejemplar y recibí el elogio del Primer Ministro. He recibido más de cuarenta premiaciones en reconocimiento por mis contribuciones a la nación. Es todo por la gracia de Dios que recibí tan grandes bendiciones las cuales son más de lo que realmente hice durante treinta años.

En noviembre de 1993, unos años después de que me registrara en la Iglesia Central Manmin, participaba en la supresión de disturbios en el Templo de Jogyesa. El camión escalera en el que mis compañeros de trabajo y yo estábamos, se volteó y caímos de una altura de quince metros. En este grave accidente, no me lastimé en absoluto. Yo estaba perfectamente protegido. Después, comencé a tratar de vivir por la Palabra de Dios siguiendo la buena enseñanza del Pastor Principal, el doctor Jaerock Lee.

Pasé por muchos tipos de incidentes mientras estaba de servicio. Debido a mi arrogancia, solía estallar en ira, pero desde un cierto momento, empecé a considerar a las personas que llegaron a la estación de policía como almas «más preciosas que el mundo entero». Les preguntaba si querían agua; y si la preferían caliente o fría. Cuando intentaba ser amable con ellos, eran conmovidos por mis pequeños actos de bondad. En ocasiones algunas personas me tomaban las manos y lloraban.

Un día, un hombre fue puesto bajo nuestra custodia. Cuando este hombre ocasionó disturbios, diez agentes de policía no fueron capaces de dominarlo. Era un convicto que había sido encarcelado en varias ocasiones durante treinta años. Gritaba y masticaba las tapas de las botellas o las tapas de la caldera. Justo en el momento, un testimonio vino a mi mente; era que incluso las personas con trastornos mentales, los poseídos por los demonios e incluso los perros que ladran, tenían miedo de la imagen del pastor principal.

Entré en la celda de retención para reunirme con él con la foto del pastor principal. Había estado gritando y moviéndose violentamente antes de

entrar. Pero como yo esperaba, cuando vio la foto, no podía mirar directamente a los ojos en la foto e intentó evitarla. Se dirigió a la esquina de la habitación y trató de esconderse. Le prediqué la Palabra de Dios, lo abracé y oré por él con lágrimas. Lo traté con el amor del Señor. Finalmente cambió y me envió una carta desde la cárcel.

La carta decía: «Solía estar encadenado al pecado durante treinta años. Le doy gracias a Dios quien rompió esa cadena. Recibí grandes bendiciones por medio del libro *Cómo Gozar de la Vida Eterna aun antes de la Muerte* que usted me regaló. Le di el libro a otros presos, y al leerlo ellos también recibieron consuelo de parte de

Dios». Cuando leí la carta me quebranté con lágrimas.

En el año 2016, recibí un reporte. Era sobre una mujer que estaba viviendo en una casa que había sido abandonada hacía diez años. Ella prendía fuego para quemar la casa y amenazaba a sus vecinos. Primero informé este caso a mi oficina central para que la mujer pudiera recibir ayuda financiera y administrativa. Además fui donde ella y oré con el pañuelo sobre el cual el doctor Lee había orado (Hechos 19:11-12). También le di el libro de memorias testimoniales del pastor Lee y le llevaba comida. Cuidé de ella tanto en lo espiritual como financieramente. En siete meses ella finalmente volvió

a la normalidad. En la actualidad está llevando una vida normal. ¡Aleluya!

A través de estos incidentes, sentí la existencia del mundo espiritual. También estaba convencido de que incluso las personas que parecen imposibles de ser renovadas pueden ser transformadas por el amor y la gracia de Dios y el poder del pastor. Mi trabajo es un poco duro, pero la Palabra de Dios es una lámpara a mis pies y una luz a mi camino. He experimentado el poder del pastor y he cumplido felizmente mis deberes.

Doy todas las gracias y la gloria a Dios que ha permitido que me dé cuenta de la verdadera bondad y el amor y me puso en Su guía.



«¡Mi nieto fue sanado de hemofilia!»

Mi nieto de 9 años, Pablo Sales, fue diagnosticado con hemofilia. Es un trastorno que afecta la capacidad del cuerpo para producir coágulos de sangre para detener el sangrado. Es causado debido a la falta de factores de coagulación.

Un día, Pablo se lastimó el brazo en un accidente de bicicleta. Estaba muy preocupado porque la hemorragia causada por venas y capilares rotos podía hacerle perder el brazo. Afortunadamente, Dios lo protegió en el accidente. Pero siempre tuvimos miedo de que pudiera perder una parte del cuerpo o morir una vez que comenzara a sangrar. No podíamos vivir en paz debido a ese miedo.

En julio del 2016, la Rev. Heesun Lee, Pastora Guía Mundial de Manmin, visitó la Iglesia Manmin de Perú para conducir el servicio del 10.º aniversario y la reunión de sanidad con el pañuelo sobre el

cual oró el doctor Jaerock Lee (Hechos 19:11-12). Habíamos presenciado muchas personas que experimentaban la sanidad a través de la oración con el pañuelo. Pablo y yo asistimos a la reunión con anhelo.

Tenía un gran deseo porque Pablo había recibido una lesión grave en su pierna en ese momento. Recibió la oración del pañuelo y volvimos a casa. Estaba bien como si nada hubiera pasado. Al día siguiente, revisé sus piernas.

Había desaparecido una contusión severa, y los síntomas causados por la falta de factores de coagulación desaparecieron. Estaba completamente curado de la hemofilia. ¡Aleluya!

Cuando mi nieto experimentó el poder por sí mismo, mi fe aumentó más y me puse realmente feliz. Mi familia fue evangelizada a través de la sanidad de Pablo. Doy todas las gracias y la gloria a Dios.



Hermano Pablo y su abuela, la hermana Eva Cunyana, Iglesia Manmin de Perú



Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com



Red Cristiana Global

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcntv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin Spanish

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 08389
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
www.manminnews.com
e-mail: manminsp@manmin.kr
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin